

# HRF通信 2017

## 第3回 生徒実行委員会

第3号 2017年8月25日発行

8月19日(土)に、HRF(ヒューマンライツ・フォーラム)2017第3回生徒実行委員会を開催しました!

今回は府内の高等学校・支援学校から、10名の「生徒実行委員」が集まって交流しました。前半は夏休みの思い出を報告しあいました。いろんな所を訪れたり、いろんな体験をしたり、実りある夏休みを過ごしているようでした。

後半は、本番に向けて本格的に始動! 取り組むテーマや伝え方について考え、意見を交換しながら“企画書作り”に挑戦しました。まずは個人で、その後グループに分かれて取り組みました。活発な意見交換が行われている様子を見ていると、本番への期待がどんどん高まってきました!

一人ひとりの取り組みたいテーマが違って、まとめるのに苦労していましたが、お互いに意見を言い合っているうちに、ひとりで考えていたよりいいアイデアも浮かんできましたね。終わったときには、みんないい顔をしていました。現在のところ、テーマは以下の2つです。

### 近代化

いじめ・LGBT・スマホ・難病・平和

### 部落問題

現代の部落問題



4人の実行委員で始まったHRF2017。回を重ねるごとに人数も増え、パワーアップしてきたと感じています。夏休み中の暑い日でしたが、外気温に負けないくらいのアツイ話し合いが続きました。これからの展開が楽しみです!

今回は2のチームに分かれましたが、これからテーマが広がり、新たなチームの誕生もあるのではないのでしょうか! ワクワク。HRF2017生徒実行委員会のメンバーもまだまだ募集しています! ぜひ誘い合って来てください。

**HRF第4回生徒実行委員会は  
9月9日(土)14:30~  
今宮工科高校で開催します!**

次回は今年の大会テーマを決めます。盛り上がるようなフレーズを考えておいてくださいね。